



Descarta Presidenta orientar voto de Ministros

Ve CSP bien Corte afín a 4T

**Afirma Sheinbaum
que la población
está vinculada
con el movimiento**

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

La Presidenta Claudia Sheinbaum consideró ayer que es “natural” que los ganadores de la elección judicial estén identificados con su proyecto.

En la conferencia matutina, Sheinbaum fue cuestionada sobre las irregularidades registradas en la elección del pasado 1 de junio, el uso de acordeones y el triunfo de candidatos cercanos a la 4T.



EL RECHAZO

Recordó que el PRI y el PAN se opusieron a la reforma y a la elección judicial, por lo que no fueron postulados aspirantes que compartan la visión de los opositores.

“Es que resulta que el PAN y el PRI, primero, se negaron a participar; o sea, ninguno de la Oposición, más allá de que no participaban como partido político, se negaron a presentar candidatos; se negaron, decidieron llamar a no votar”, refirió.

“Entonces, si tú llamas a no votar, pues ¿cómo esperas que haya candidatos que estén más identificados con otra posición política? Eso es lo primero. Y lo segundo, la gran mayoría del pueblo de México apoya a la Cuarta Transformación. Es natural que a la hora de votar, si había personas que tienen una historia vinculada con un movimiento de Transformación, pues sean las personas que elija la gente”.

La Mandataria federal aseguró que no buscará a los nuevos Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para “orientar” el sentido de su voto.

Sostuvo que no impulsó la reforma al Poder Judicial



para que, desde el Poder Ejecutivo, se den instrucciones a los nuevos juzgadores.

“Lo más importante es que no les voy a hablar para orientar ninguna votación. Lo más importante es que este cambio que hay en el Poder Judicial no es para que la Presidenta tenga poder sobre el Poder Judicial”, afirmó.

“No luchamos tantos años por la democracia y no hici-

mos la elección o no la propusimos para que acabáramos dándole instrucciones al Poder Judicial. Nuestro interés es la autonomía del Poder Judicial, que realmente haya un Estado de derecho, porque hemos tenido una Corte muy corrupta; no todos, pero muchos Ministros muy corruptos y Jueces y Magistrados”.

En febrero de 2024, el entonces Presidente Andrés

Manuel López Obrador reconoció públicamente que, cuando el Ministro Arturo Zaldívar estaba al frente de la Corte, el Gobierno federal podía intervenir en casos que eran de su interés.

Reveló que Zaldívar, hoy funcionario de la Presidencia, hablaba directamente con los Jueces para que no liberaran a acusados sólo por errores cometidos por las Fiscalías.